



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

tuberculose

Question écrite n° 60145

Texte de la question

M. Jean-Pierre Abelin appelle la plus vive attention de M. le ministre délégué à la santé sur la résurgence de la tuberculose dans les grandes cités occidentales, frappant principalement les personnes les plus démunies. Cette maladie, qui avait pratiquement disparu dans les pays industrialisés, fait son retour et devient chronique surtout chez les victimes de la grande exclusion qui vivent dans les rues et sont totalement désociabilisées. La tuberculose est une maladie grave et contagieuse, mais elle est guérissable en six mois, à condition que les patients observent quotidiennement les prescriptions des médecins. Cependant, la population la plus touchée aujourd'hui en France est totalement marginale et refuse souvent de se soigner, risquant la mort à tout instant. Une équipe de six personnes chargées de dépister et de suivre les malades a été mise en place par le SAMU social de Paris depuis le début de l'année, mais sa tâche est parfois compliquée par les refus répétés des malades qui ne souhaitent pas être pris en charge. Cette situation peut devenir dangereuse pour tout le monde compte tenu des risques de contagion de cette maladie. C'est pourquoi, il lui demande quelles mesures il compte prendre pour dépister la maladie et entamer une politique nationale d'éradication de la tuberculose pour éviter sa propagation.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Abelin](#)

Circonscription : Vienne (4^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60145

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 avril 2001, page 2228